

## Wilhelm Schickhardt Preis für Informatik 2025



Mit dieser Medaille, dotiert noch mit einem ansehnlichen Geldpreis, wurden beim diesjährigen Abiball am 19.7.2025 wieder die Jahrgangsbesten im Fach Informatik ausgezeichnet:



**Julia Haarer** aus Gütstein belegte seit der 7. Klasse das Fach Informatik. Sie schätzte besonders dessen logische Ausrichtung und die vermittelte Praxisorientierung. Mit ihrem herausragenden Abischnitt dürfte sie an der TU München viel Freude beim Mathestudium haben. Entspannung findet sie in der Musik beim Cello- und Klarinettespiel.

**Marlo Buchholz**, Herrenberger und familiär mit informatikaffinen Eltern vorbelastet, belegte seit der 7. Klasse mit Erfolg Informatikstunden. Auch er schätzte die logisch-mathematische Grundausrichtung, was ihm dann auch beim Gamen zugute kam. Daneben entspannt er sich noch beim Kochen und der Jonglage. Mit einem Studium hat er sich noch nicht endgültig festgelegt.

Der Wilhelm Schickhardt Preis für Informatik ist bundesweit die einzige Schülersauszeichnung im Bereich Informatik. Er wurde 2022 von **Martin Klenk (Abi 2006)** gestiftet, der am SGH die Grundlagen in Informatik vermittelt bekam, diese im Studium an der TU München vertiefte und mit 2 Kommilitonen 2011 die Fa. Celonis gründete. Dieses start up ging 2013 mit einem Unternehmenswert von 11 Mrd US\$ "durch die Decke".